



Le psycho-social au lycée de la Coudoulière

Ce lundi 8 décembre, Célian, Théo, Clément et Samuel de TMDCVB ont accueilli des classes de seconde bac pro et de seconde CAP au CDI dans le cadre d'un projet visant à sensibiliser les élèves sur les compétences psycho-sociales.

Ce projet a été réalisé par quatre élèves de la TMDCVB et encadré par mesdames Carvat, Le Courtois, Garaud.



Stand « Pour OU Contre » animé par Théo



Stand « Dilemme Absurde » animé par Célian

ORGANISATION DE LA JOURNÉE

Ce projet a été réalisé sous forme de différents stands. Sur ces stands, étaient organisés des échanges réfléchis. Cela a permis de laisser les élèves s'exprimer sur différents sujets et de travailler leurs éloquences au travers de différents jeux.



Stand « jeux de conversation » animé par Clément



Stand « distavie » animé par Samuel

UN BILAN TOUJOURS POSITIF !

Au travers de cette journée, les élèves conviés ainsi que les organisateurs ont eu l'occasion de s'exprimer et de s'ouvrir aux autres.

Cela a permis à certains de s'affirmer et de reprendre confiance en eux.

Que ce soit sur les jeux de débat, ou les questions de réflexions, chaque élève a eu l'occasion de réfléchir et d'exposer ses idées dans le respect et la bienveillance.